

Wir (re)agieren

Unser Kunsthaus kann nicht wie gewohnt öffnen.
Doch wir wollen mit euch
Freudenstädtern jeglichen Alters aktiv werden!

Wir planen eine Reaktionskette voller
kreativer Arbeiten.

Wie das funktioniert?

1. Melde dich an unter: *kunst-aktuell.muk-fds.de* oder
schreibe an: *schneider.wiebke94@gmail.com*
2. Du erhältst ein Bild eines Kunstwerkes.
3. Du hast eine Woche Zeit darauf zu reagieren:
Malerei, Plastik, Fotografie, Lyrik, ... alles ist möglich!
4. Du schickst uns ein Bild deines Kunstwerkes
und dein*e Nachfolger*in hat eine Woche Zeit
auf dein Werk zu reagieren.

Wenn die Zeiten sich ändern, wird es eine
Ausstellung im Kunsthaus mit euren Werken geben!
Euer Team der Musik- und Kunstschule Freudenstadt!